

Nach Hinrunde soll Null stehen

Geschrieben von: Rhein Zeitung
Montag, den 22. November 2010 um 16:54 Uhr

Handball-Rheinlandliga TV Mülheim steckt sich neue Ziele – Kastellaun kommt

Mülheim. Erstmals in dieser Saison gehen die Rheinlandliga-Handballer des TV 05 Mülheim mit einem Polster von vier Punkten auf einen direkten Verfolger in einen Vergleich. Es ist dennoch kein Grund, am Sonntag (17 Uhr) im Heimspiel gegen die HSG Kastellaun/Simmern nachlässig zu agieren, war der Gast doch in den ersten Spieltagen ärgster Kontrahent der Mülheimer in der Tabelle.

Vor zwei Wochen wäre es noch das Spitzenspiel in der Rheinlandliga gewesen, doch mit zuletzt zwei Niederlagen haben sich die Handballer aus dem Hunsrück von der Tabellenspitze distanziert. Mülheim ist aber gewarnt, denn die HSG hat unter anderem auch Teams wie Bad Ems aus dem Weg geräumt. Bjarnason: „Die versuchen im Angriff, dass die gegnerische Abwehr heraustritt, um dann den Kreisläufer anspielen zu können. Wir dürfen nicht den Fehler machen die HSG zu unterschätzen.“ Denn schließlich lautet das Ziel des TV: die Hinrunde mit null Gegenpunkten zu bestehen. re